

FIESTAS DE LA VICTORIA

Programa de los festejos que se celebrarán en esta ciudad de Olot durante los días 18, 19, 20 y 21 del corriente

Día 18.—A las 9 de la mañana: Gran diana ejecutada por las bandas de cornetas de los Batallones de Requetés, Ingenieros y O. J. de F. E. T. y de las J. O. N-S. de esta ciudad, y con pasacalle de los Gigantes, Caballetes, Cabezudos, Cucut y Xurruca, Aguila y Dragón. A las 12: Baile típico de los Gigantes, Caballetes, Cabezudos, Cucut y Xurruca, en la Plaza del Generalísimo, y a continuación se tocará una audición de sardanas.

A las 4 y media de la tarde: Gran partido de Futbol entre los equipos, Requetés Bón. de Alava y Milicias de F. E. T. y de las J. O. N-S., disputándose una valiosa copa ofrenda del Jefe Local de F. E. T. y de las J. O. N-S. - Durante la media parte y final del partido, se tocarán sardanas. De 7 a 9: Audición de sardanas en el Paseo de Blay.

A las 10 de la noche: Gran Festival Folklórico en la Plaza del Generalísimo, con bailes típicos de Gigantes, Caballetes, Cucut y Xurruca, de esta Ciudad; Baile de las Cintas de Las Presas; Baile de San Isidro de San Privat de Bas; y Baile del Gambeto de Riudaura.

Día 19.—A las 9 de la mañana: Gran diana como el día anterior. A las 11: Se celebrará con toda solemnidad una Misa de campaña en el Paseo de Blay, efectuándose seguidamente un gran desfile de todas las fuerzas de guarnición actual en esta Ciudad y de todas las secciones de F. E. T. y de las J. O. N-S. locales que tendrá lugar frente a la tribuna de Autoridades instalada en la Plaza Clará.

A las 5 de la tarde: Audición de sardanas en el Paseo de Blay. A las 6: Representación de los batallones de guarnición actual en esta ciudad y de todas las secciones de F.E.T. y de las J.O.N-S., que junto con todas las autoridades Militares, Civiles y Eclesiásticas, se dirigirán a la Iglesia de los RR. Padres Escolapios, en la que se cantará un solemne Tedeum. Seguidamente se tocará una audición de Sardanas en la Plaza Clará. A las 10 de la noche: Se tocará una audición de Sardanas en el P. de Blay, y a continuación

en el mismo Paseo se disparará un Castillo de Fuegos Artificiales, terminado el cual se efectuará un Gran Baile de Gala, en la platea del Teatro Principal.

Día 20.—De 7 a 9 de la noche: Audición de Sardanas en el Paseo de Blay. A las 10 de la noche: Gran función de gala en el Teatro Principal, por la notable Compañía de Comedia que dirigen los grandes artistas Enriqueta Torres y Salvador Sierra, poniéndose en escena la magnífica obra «María la Famosa».

Día 21.—A las 4 y media de la tarde: Se efectuará en la Plaza de Toros de esta ciudad, una Grandiosa Novillada en la cual se lidiarán, banderillearán y serán muertos a estoque, 4 Bravos y hermosos Novillos-Toros de la tan acreditada ganadería de «Encinas» de Salamanca, por los valientes novilleros, Pepe Chalmeta y «Niño de la Estrella» con sus correspondientes cuadrillas. De 7 a 9 de la tarde: Audición de Sardanas en el P. de Blay.

VIDA RELIGIOSA

Mañana, domingo, desde las 6 hasta las 12, se celebrará la Santa Misa, cada hora. En la de las 7 se hará el Mes de María y se empezará la «Seisena» a San Luís Gonzaga. La de las 10, será cantada con homilia parroquial y en la de las 12 habrá predicación doctrinal. A las 7 y media de la tarde se rezará el Santo Rosario y se hará el ejercicio del Mes de María, con sermón.

Durante la semana, habrá Misas todos los días desde las 6 y media hasta las 9 y media. El Mes de María se hará, durante la Misa de las 6 y media y a las 7 y media de la tarde, con cánticos marianos.

El Jueves, festividad de la Ascensión del Señor, el horario de Misas y funciones religiosas será como el de los domingos.

AVISO DE LA ALCALDIA

Esta Alcaldía advierte: Que como medida preventiva, los consumidores de agua suministrada por la Empresa de La Piña, antes de proceder a su bebida, deberán hervirla; así como abstenerse de comer verduras crudas.

ROMERIA AL SANTUARIO DE LA SALUD DE SAN FELIU

El próximo día 18 será trasladada a su Santuario de la Salud, la Virgen que afortunadamente pudo salvarse.

La Romería saldrá a las 9 de la mañana, de dicha población.

Se recomienda a todos los asistentes, que se lleven la comida.



José M.^a Sacrest Casellas

Falleció ayer, a la edad de 11 años, habiendo recibido los Auxilios Espirituales y la Bendición Apostólica

E. P. D.

Sus desconsolados padres: Miguel y Dolores, hermanos Rosa, M.^a Carmen, Enrique y Teresina; hermano político Juan Fajula; tíos, sobrinos, primos, demás parientes y las razones sociales Hijos de Sacrest, S. A. y Pedro Juncá, S. A.; al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida les ruegan le tengan presente en sus oraciones, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos.

Olot, 13 de Mayo de 1939.

Mercedes Corominola

Mercería - Novedades

San Ignacio, 3

OLOT

¿Desea un buen desinfectante...?

Pida **Creolina Pearson**

Es el mejor de los mejores

Depósito: **E. Hostench Traslí** - Olot

HOTEL EUROPA

Servicio para banquetes

Cocina esmerada

Bellaire, 6 - Tel. 108

OLOT